

NOTICIAS GENERALES

Grains de Vals.

Es el mejor laxante *Grains de Vals* de acción suave y eficaz. Dosis uno ó dos granos al cenar. Venta en Farmacias.

¿Que sí? ¿Que nó? ¡Bueno!

Los señores oficiales de las oficinas de Telégrafos nos manifiestan no ser cierto que el jueves de la semana anterior arrojaran papeles sobre un señor que por allí pasaba y menos intencionadamente, como nosotros digimos en el número anterior.

Por otro lado, el señor *ofendido* nos ratifica una vez más lo que nosotros digimos ¿A quien hacemos caso?

Sea una ú otra cosa, nosotros nos lavamos las manos en este asunto. Conste.

Piperazina.

Tómese nota de que la «Piperazina Dr. Grau» es indiscutiblemente el remedio más indicado para los artríticos, puesto que cura el reuma, gota, ciática, arenillas, mal de piedra, cólicos nefríticos, neuralgias et. cétera. Es el mejor disolvente del ácido úrico.

Para la feria.

En el coliseo de Cervantes actuará durante los días de feris, la compañía de zarzuela y opereta que dirige el barítono D. Enrique Beut.

También actuará en el Teatro de Verano, la compañía de zarzuela que dirige el primer actor D. Vicente Aparici y en la que figuran las primeras tiples Concha García Ramírez y Amparo Martí.

Vichy-Etat.

Bébase el agua hervida añadiéndosele *SAL VICHY ETAT*, producto natural que la hace digestiva y evita las infecciones. Diez céntimos el paquete para un litro de agua.

Novillada.

Se nos asegura que el día 22 de Agosto tendrá lugar en nuestra Plaza de Toros, una corrida de novillos á cargo de los diestros (!!) Roales Nieto y Orteguita. (¿Quién pide más?)

Este también es un cartelito que se las trae. Dos corridas de toros «fenomenales» de buenas y una novillada «fenomenal» de mala. ¡ Hombre por Dios!... Bastantes *camamas* hemos soportado.

No lea usted esto.

Es bien inútil si está cierto de poseer la salud; si todas las ruedas de su organismo funcionan á satisfacción. Pero si, sin estar positivamente enfermo, se resiente de fatiga, de pereza muscular, un poco de inapetencia, de la tendencia al sueño, sepa que su sangre tiene necesidad de rehacerse y de fortificarse y tome el Hierro Bravais, en gotas concentradas.

Fallecimiento.

Después de larga y penosa enfermedad soportada con cristiana resignación falleció en Santiago de Lepada (Jaén) el día 7 de Julio último, la respetable señora doña Concepción Ruiz-Monis y Serrano, madre política del distinguido letrado D. José Cuenca y Milano.

Modelo de virtudes que le granjearon la estimación de cuantos la conocieron y trataron, su muerte ha causado hondo sentimiento.

A su distinguida familia y muy especialmente á nuestros queridos amigos los señores de Cuenca, enviamos desde estas columnas el testimonio de nuestro sentimiento, por tan sensible pérdida.

Para la corrida de Manzanares.

A los aficionados que deseen adquirir localidad para presenciar la corrida de toros que el día 10 de

Agosto se celebrará en Manzanares, en la que alternarán los diestros Gaona, Freg y Belmonte, pueden pasarse por el comercio de D. José López Calero donde han sido puestas á la venta.

Las Gotas Concentradas de
HIERRO BRAVAIS
 son el remedio más eficaz contra
ANEMIA CLOROSIS. DEBILIDAD
 Colores Pálidos, etc.
 Todas Farmacias. Desconfiese de las Imitaciones.

Enhorabuena.

En el «Círculo de la Confianza» de Valdepeñas ha sido montada por la *Casa Mur* de esta capital, una magnífica instalación eléctrica, que por lo artística y extraordinariamente bella, está siendo muy elogiada en todas partes, siendo considerada dicha instalación como de las mejores de España.

Muy efusivamente felicitamos á los señores de Mur por su triunfo en tan magnífica é importante obra uniendo nuestra enhorabuena á las muchas que está recibiendo.

Agradecidos.

D. José Hurtado de Mendoza, nos participa haber pasado á su propiedad el establecimiento tipográfico y librería de los señores Rubisco, así como el colega local *La Tribuna*, todo lo cual pone á nuestra disposición.

Muy buena nota tomamos de tan generoso ofrecimiento y atención, y ya sabe el señor Hurtado de Mendoza con el gusto que nos ofrecemos para cuanto podamos serle útiles.

Fallecimiento.

El viernes por la tarde fué conducido á la última morada, el cadáver de la virtuosa señora Doña Maximiana Poblador y Guzmán, esposa de nuestro particular amigo D. Jesús Yaner y madre política del acreditado farmacéutico D. Gregorio Poblador.

Al entierro asistió un numeroso acompañamiento, compuesto de personas de todas las clases sociales.

R. I. P.

Ultima nota.

En corrillos y reuniones circula el rumor de que el Presidente de la Cruz Roja de Manzanares, ha invitado á los revisteros de los periódicos de esta capital y Madrid, para que asistan á la corrida de feria de dicha población, que se celebrará el día 10 del corriente.

Por nuestra parte podemos asegurar no ser cierto que la Prensa de esta capital haya sido invitada; no, así como la de Madrid, según leemos en el *Heraldo*.

Ciudad Real: Imp. de Enrique Pérez.

FÁBRICA DE PATATAS FRITAS (sistema inglés)

Remito libre de embalaje y puesto el género sobre estación Villacañas.

De 1 á 3 kilogramos á pesetas 2'75 kilo.

De 4 á 6 » á » 2'50 »

De 7 en adelante á » 2'25 »

Pago anticipado ó á reembolso en las primeras remesas.

CECILIO VELA
 Quintanar de la Orden